
予
よ や く

約の方
ほうほう

法 No. 地
ち く め い

区名 病
びょういん

院や会
かいじょう

場の名
な ま え

前 住
じゅうしょ

所

4

城じ
ょ
う
よ
う
し

陽
市

平
ひらかわ

川 さ
さ か い し ょ う に か く り に っ く 


かい小児科クリニック 平
ひらかわ

川山
やまみち

道 46-25-2

5 や
や す だ く り に っ く

すだクリニック 平
ひらかわ

川横
よこみち

道 84-1

6 き
き づ が わ く り に っ く

づ川クリニック 平
ひらかわ

川西
にしろくたん

六反 44

7 寺
てら だ

田 ば
ばんどうじびいんこうか


んどう耳鼻咽喉科 寺
てらだ

田北
きたやまだ

山田 31-29

8

宇う
じ
し

治
市

宇
う じ

治 宇
うじたけだびょういん

治武田病院 宇
う じ

治里
さとじり

尻 36-26

9 大
おおくぼちょう

久保町 芝
し ば の じ び い ん こ う か

野耳鼻咽喉科 大
おおくぼちょう

久保町上
かみのやま

ノ山 51-55

10 中
なかむらびょういん


村病院 大
おおくぼちょう

久保町平
ひらもり

盛 91-8

11 槇
まきしまちょう

島町 宇
うじとくしゅうかいびょういん

治徳洲会病院 槇
まきしまちょう

島町石
いしばし

橋 145

接
せ っ し ゅ

種は

無
む り ょ う

料
お金

かね

は
いりません

城
じょうようし

陽市

新
し ん が た

型コ
こ ろ な わ く ち ん

ロナワクチン
接
せ っ し ゅ

種実
じ っ し

施医
い り ょ う き か ん

療機関一
い ち ら ん

覧

下
し た

の表
ひょう

に ある 会
か い じ ょ う

場や 病
び ょ う い ん

院などで
ワ

わ く ち ん

クチン接
せ っ し ゅ

種ができます。
家
いえ

に 届
とど

いた接
せっしゅけん

種券と 予
よしんひょう

診票を 持
も

って来
き

て ください。予
よしんひょう

診票には 
あなたが ワ

わ く ち ん

クチンを 安
あんぜん

全に うつための 質
しつもん

問が 書
か

いてあります。
ワ

わ く ち ん

クチンを うつ前
まえ

に 書
か

いて 持
も

って来
き

て ください。

集
しゅうだん

団接
せ っ し ゅ

種会
かいじょう

場＜＝たくさんの人
ひと

が ワ
わ く ち ん

クチンを うつことが できる 会
かいじょう

場 ＞1

個
こ べ つ

別接
せ っ し ゅ

種できる 病
びょういん

院など < ＝近
ちか

くの病
びょういん

院で ワ
わ く ち ん

クチンを 接
せっしゅ

種する >

（1 WEB で予
よ や く

約   2 コ
こ ー る せ ん た ー

ールセンターで予
よ や く

約）
2

やさしい日本語

予
よ や く

約の方
ほうほう

法 No. 地
ち く め い

区名 病
びょういん

院や会
かいじょう

場の名
な ま え

前 住
じゅうしょ

所

1

城じ
ょ
う
よ
う
し

陽
市

富
と の

野 保
ほ け ん せ ん た ー

健センター 富
と の

野久
く ぼ た

保田 1-1

2 寺
てら だ

田 福
ふ く し せ ん た ー

祉センター 寺
てらだ

田東
ひがしのくち

ノ口 16

3 平
ひらかわ

川 北
ほ く ぶ こ み ゅ に て ぃ せ ん た ー

部コミュニティセンター 平
ひらかわ

川広
ひろ た

田 67

WEB で予
よ や く

約1

コ
こ ー る せ ん た ー

ールセンター
で 電

でんわよやく

話予約
2

WEB で予
よ や く

約1

コ
こ ー る せ ん た ー

ールセンター
で 電

でんわよやく

話予約
2

（接
せ っ し ゅ

種が できる 会
かいじょう

場や 病
びょういん

院などを まとめた表
ひょう

）



個
こ べ つ

別接
せ っ し ゅ

種できる 病
びょういん

院など（        病
びょういん

院へ 直
ちょくせつ

接  予
よ や く

約する）2 3

予
よ や く

約の方
ほうほう

法 No. 地
ち く め い

区名 病
びょういん

院や会
かいじょう

場の名
な ま え

前 住
じゅうしょ

所 電
で ん わ ば ん ご う

話番号

12

城じ
ょ
う
よ
う
し

陽
市

久
く つ か わ

津川

大
おおつきないかいいん


槻内科医院 久
く せ

世上
かみおおたに

大谷 102-8 58-0232

13 狩
か の な い か 


野内科 平
ひらかわ

川室
むろのき

木 12-3 錦
わ た り

利ビ
び る

ル 1F 56-5567

14 き
き だ な い か く り に っ く

だ内科クリニック 平
ひらかわ

川山
やまみち

道 46-25

15 コ
こ く ら い い ん 


クラ医院 久
く せ

世下
しもおおたに

大谷 18-111 52-2479

16 腎
じ ん  ひ に ょ う き か  お お ね  く り に っ く 


・泌尿器科おおねクリニック 平
ひらかわ

川指
しげ つ

月 77-4 66-3581

17 高
たかた  ないか 


田内科 平
ひらかわ

川車
くるまづか

塚 16-4 58-2088

18 武
たけち しんりょうしょ

智診療所 平
ひらかわ

川山
やまみち

道 28-5 66-4308

19

寺
てら だ

田

い
い し だ  く り に っ く 


しだクリニック 寺
てらだ

田水
み と さ か

度坂 88-25

20 伊
いせむら  い い ん 


勢村医院 寺
てらだ

田尺
しゃくご

後 54-14 56-3290

21 う
う め か わ  な い か  く り に っ く 


めかわ内科クリニック 寺
てらだ

田高
たか だ

田 55 54-7808

22 大
お お は ら  く り に っ く 


原クリニック 寺
てらだ

田今
いまぼり

堀 152-38 54-0148

23 岡
おかだ しんりょうしょ


田診療所 寺
てらだ

田今
いまばし

橋 13 52-7772

24 栗
くりやま  しょうにいいん 


山小児科医院 寺
てらだ

田深
ふかたに

谷 64-12 56-2199

25 酒
さ か い  く り に っ く 


井クリニック 寺
てらだ

田樋
ひじ り

尻 29-7 070-1760-1002

26 佐
さ さ き せ い け い げ か 


々木整形外科 寺
てらだ

田樋
ひじ り

尻 12-67 55-7123

27 杉
すぎやまいいん


山医院 寺
てらだ

田新
しんいけ

池 135 52-2713

28 ハ
は や し く り に っ く

ヤシクリニック 寺
てらだ

田高
たか だ

田 40-13 56-6441

29 ほ
ほ う ゆ う り は び り て ー し ょ ん び ょ う い ん 


うゆうリハビリテーション病院 寺
てらだ

田垣
か い と ご

内後 43-4 53-8100

30 水
み ず た に ゅ う せ ん く り に っ く 


田乳腺クリニック 寺
てらだ

田樋
ひじ り

尻 54-1 57-2211

31 森
もりさわいいん


澤医院 寺
てらだ

田西
にしのくち

ノ口 18 52-5303

32 山
やまぐちせいけいげか

口整形外科 寺
てらだ

田林
はやしのくち

ノ口 23-3 57-0120

33

富
と の

野

鹿
か の い い ん

野医院 富
と の

野西
にしがいと

垣内 21 52-0441

34 鈴
すずきしんりょうしょ

木診療所 富
と の

野西
に し た べ

田部 1-7 55-6233

35 堀
ほり し な い か い い ん

士内科医院 富
と の

野乾
いぬいかいと

垣内 80 52-1428

病
びょういん

院へ 
直
ちょくせつ

接  
予
よ や く

約する

3

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人を 先（さき）にします

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人と その家族（かぞく）

※午前（ごぜん）9時（じ）～ 12 時　電話（でんわ）のみ

※決（き）まった日（ひ）に その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人と その家族（かぞく）

※病院（びょういん）が あいている ときに 電話（でんわ）だけ

※5年前（ねんまえ）から 今（いま）までに その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらった ことの ある人（ひと）


※1年前（ねんまえ）から 今（いま）までに その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらった ことの ある人（ひと）


※その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を  みてもらっている ときに 予約（よやく）

病気（びょうき）を
 診（み）てもう
ときに 予約（よやく）

病気（びょうき）を
 診（み）てもう
ときに 予約（よやく）



予
よ や く

約の方
ほうほう

法 No. 地
ち く め い

区名 病
びょういん

院や会
かいじょう

場の名
な ま え

前 住
じゅうしょ

所 電
で ん わ ば ん ご う

話番号

36

城じ
ょ
う
よ
う
し

陽
市

富
と の

野
安
やすみないかいいん 


見内科医院 枇
びわのしょう

杷庄鹿
か せ だ

背田 37-9 TACT ビ
び る

ル 55-0633

37 吉
よ し だ く り に っ く 


田クリニック 枇
びわのしょう

杷庄鹿
か せ だ

背田 62 MIKI ビ
び る

ル 3F

38

青
あおだに

谷

た
た つ み な い か く り に っ く

つみ内科クリニック 市
いちのべ

辺小
こ な し ま

梨間 31-10 55-1937

39 ほ
ほ り う ち い い ん 


りうち医院 市
いちのべ

辺柿
かきのきはら

木原 52-1 58-0277

40 南
みなみきょうとびょういん


京都病 院 中
なかあしはら

芦原 11 80-2880

41 54-1400

42

宇う
じ
し

治
市

六
ろくじぞう

地蔵

小
お だ べ し ょ う に な い か い い ん

田部小児科内科医院 六
ろくじぞう

地蔵町
まちなみ

並 32

43 上
うえぐちいいん


口医院 六
ろくじぞう

地蔵町
まちなみ

並 42 38-2128

44 じ
じ ん の く り に っ く 


んのクリニック 六
ろくじぞう

地蔵町
まちなみ

並 39 31-1122

45 杉
す ぎ の し た せ い け い げ か く り に っ く 


の下整形外科クリニック 六
ろくじぞう

地蔵奈
な ら ま ち

良町 74-1 パ
ぱ で し お ん

デシオン六
ろくじぞう

地蔵

ミ
み っ ど も ー る

ッドモール 2F
38-2900

46 中
なかむらいいん

村医院 六
ろくじぞう

地蔵町
まちなみ

並 38-22 31-5237

47 ほ
ほ そ だ な い か く り に っ く 


そだ内科クリニック 六
ろくじぞう

地蔵奈
な ら ま ち

良町 74-1 パ
ぱ で し お ん

デシオン六
ろくじぞう

地蔵

ミ
み っ ど も ー る

ッドモール 2F
38-2211

48 米
よね だ い い ん

田医院 六
ろくじぞう

地蔵町
まちなみ

並 11 33-4737

49

木
こは た

幡

大
おおいしいいん

石医院 木
こはた

幡陣
じんのうち

ノ内 20 31-8354

50 大
おおいしこはたいいん

石木幡医院 木
こはた

幡大
お お せ ど

瀬戸 46 33-0306

51 小
こや ま い い ん

山医院 木
こはた

幡御
おぐらやま

蔵山 39-602 31-5455

52 平
ひらおだい

尾台 か
か ど さ か な い か く り に っ く 


どさか内科クリニック 平
ひらおだい

尾台 4-3-2 31-1077

53

五
ごかしょう

ヶ庄

中
なか た い い ん

田医院 五
ごかしょう

ヶ庄戸
と の う ち

ノ内 7-22 38-2477

54 藤
ふじ い い い ん

井医院 五
ごかしょう

ヶ庄梅
うめばやし

林 46-5 31-8355

55 宇
うじびょういん

治病院 五
ごかしょう

ヶ庄芝
しばのひがし

ノ東 54-2 32-6000

56 藤
ふ じ い お う ば く え き ま え な い か く り に っ く

井おうばく駅前内科クリニック 五
ごかしょう

ヶ庄新
しんかい

開 11-29-18 33-2828

57

菟
とど う

道

い
い し だ い い ん

しだ医院 菟
とどう

道田
たな か

中 32-6 20-7711

58 上
うえだしんりょうしょ


田診療所 菟
とどう

道平
ひらまち

町 17 22-7586

59 大
おおいしみむろどいいん 


石三室戸医院 菟
とどう

道荒
あらまき

槇 28-3 24-0306

病
びょういん

院へ 
直
ちょくせつ

接  
予
よ や く

約する

3

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※病院（びょういん）が あいている ときに 電話（でんわ）だけ

※午後（ごご）2時（じ）から 4 時まで　 電話（でんわ）だけ

※決（き）まった日（ひ）に 基礎疾患（きそしっかん）<＝すでに かかっている 病気（びょうき）> で 
その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）

※その（びょういん）で 病気（びょうき）を みもらっている ときに 予約（よやく）
※決（き）まった日（ひ）に その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）

府
ふり つ

立身
しんしょうしゃ

障者福
ふく し

祉セ
せ ん た ー

ンター付
ふぞく

属リ
り は び り て ー し ょ ん

ハビリテーション病
びょういん

院 中
なかあしはら

芦原

病気（びょうき）を
 診（み）てもう
ときに 予約（よやく）

病気（びょうき）を
 診（み）てもう
ときに 予約（よやく）



予
よ や く

約の方
ほうほう

法 No. 地
ち く め い

区名 病
びょういん

院や会
かいじょう

場の名
な ま え

前 住
じゅうしょ

所 電
で ん わ ば ん ご う

話番号

60

宇う
じ
し

治
市

菟
と ど う

道

土
ど い な い か

井内科 菟
とどう

道荒
あらまき

槇 1-54 24-1885

61 原
はら だ い い ん

田医院 菟
とどう

道東
ひがしはやがり

隼上り 5-38 33-3411

62 原
はらだないかいいん 


田内科医院 菟
とどう

道丸
まるやま

山 38-11 23-5839

63 明
みょうじょうちょう

星 町 い
い か だ い い ん

かだ医院 明
みょうじょうちょう

星町 2-9-83 23-1736

64

宇
う じ

治

宇
う だ い い ん

田医院 宇
う じ

治弐
にば ん

番 48-1 23-2166

65 田
たなかしんりょうしょ

中診療所 宇
う じ

治妙
みょうらく

楽 44 21-2253

66 服
はっとりいいん

部医院 宇
う じ

治壱
いちばん

番 68 22-1111

67 べ
べ っ ぷ な い か く り に っ く

っぷ内科クリニック 宇
う じ

治半
はんぱく

白 12-3 66-1024

68 マ
まきの  じびいんこうか   しんりょうしょ

キノ耳鼻咽喉科診療所 宇
う じ

治戸
と の う ち

ノ内 80-11 28-5239

69 松
まつ い せ い け い げ か い い ん

井整形外科医院 宇
う じ

治半
はんぱく

白 19-10 23-2055

70 村
むらさわいいん

澤医院 宇
う じ

治壱
いちばん

番 134-1 荒
あ ら か わ び る

川ビル 2F 21-1731

71 都
とくらびょういん

倉病院 宇
う じ

治山
やまもと

本 27 22-4521

72 増
ます い い い ん

井医院 宇
う じ

治妙
みょうらく

楽 39 21-2063

73 神
しんめい

明 と
とだ    じ ゅ ん か ん き    な い か    く り に っ く

だ循環器内科クリニック 神
しんめいみやきた

明宮北 32　 66-5148

74

羽
はびょうしちょう

拍子町

こ
こ い ず み い い ん 


いずみ医院 羽
はびょうしちょう

拍子町 82-1 48-1240

75 中
なかむらいいん

村医院 羽
はびょうしちょう

拍子町 56-22 41-6500

76 琵
び わ だ い

琶台 関
せきいいん

医院 琵
び わ だ い

琶台 1-3-3

77

広
ひろのちょう

野町

あ
あづ ま    せ い け い    け い せ い げ か    く り に っ く

づま整形・形成外科クリニック 広
ひろのちょう

野町東
ひがしうら

裏 108-3 43-5101

78 高
たかはしないかいいん

橋内科医院 広
ひろのちょう

野町一
いちりやま

里山 34-2 44-0644

79 な
な か う ち ひ に ょ う き か く り に っ く

かうち泌尿器科クリニック 広
ひろのちょう

野町西
にしうら

裏 87 ザ
ざ

・ガ
が ー で ん こ み ゅ ー ん

ーデンコミューンD棟
とう

2 階
かい

45-5600

80 村
むらやまいいん

山医院 広
ひろのちょう

野町尖
とんがりやま

山 23-4 41-2835

81

伊
いせ だ ち ょ う

勢田町

お
お や い づ い い ん

やいづ医院 伊
いせだ ち ょ う

勢田町南
みなみやま

山 52-6 41-6013

82 こ
こ う の く り に っ く 


うのクリニック 伊
いせだ ち ょ う

勢田町名
な ぎ

木 2-1-181 66-1180

83 広
ひろ た い い ん

田医院 伊
いせだ ち ょ う

勢田町中
なかやま

山 60-1 43-0218

病
びょういん

院へ 
直
ちょくせつ

接  
予
よ や く

約する

3

※決（き）まった日（ひ）に 基礎疾患（きそしっかん）<＝すでに かかっている 病気（びょうき）> で 
その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

病院（びょういん）の
受付（うけつけ）で
予約（よやく）



予
よ や く

約の方
ほうほう

法 No. 地
ち く め い

区名 病
びょういん

院や会
かいじょう

場の名
な ま え

前 住
じゅうしょ

所 電
で ん わ ば ん ご う

話番号

84

宇う
じ
し

治
市

大
おおくぼちょう

久保町

あ
あさくらしんりょうしょ

さくら診療所 大
お お く ぼ

久保町山
やまのうち

ノ内 19-1 46-5151

85 小
こや ま な い か い い ん

山内科医院 大
おおくぼちょう

久保町北
きたのやま

ノ山 24-1 ホ
ほ く ゆ ー び る

クユービル 4F 46-3211

86 上
かみのやまよしおかいいん

ノ山吉岡医院 大
おおくぼちょう

久保町上
かみのやま

ノ山 21-1 43-4181

87 ま
ま つ だ ざ い た く く り に っ く

つだ在宅クリニック 大
おおくぼちょう

久保町旦
あさぐら

椋 11-8-201 46-8039

88 槇
まきしまちょう

島町 い
い わ し げ な い か く り に っ く

わしげ内科クリニック 槇
まきしまちょう

島町中
なかがはら

川原 154-1 22-7883

89

小
おぐらちょう

倉町

岡
おか だ い い ん

田医院 小
おぐらちょう

倉町天
てんのう

王 31-5 24-7755

90 笹
ささひらしんりょうしょ

平診療所 小
おぐらちょう

倉町南
みなみほりいけ

堀池 109 21-4523

91 高
たかしまいいん

嶋医院 小
おぐらちょう

倉町西
にしうら

浦 5-13 23-5513

92 大
おおしまじびいんこうかいいん

嶋耳鼻咽喉科医院 小
おぐらちょう

倉町神
かぐらでん

楽田 10-5 20-1234

93 た
た な か い い ん

なか医院 小
おぐらちょう

倉町神
かぐらでん

楽田 16

94 山
やまむらないか

村内科 小
おぐらちょう

倉町南
みなみうら

浦 28-3 28-4331

95 宇
うじがわびょういん

治川病院 小
おぐらちょう

倉町老
お い の き

ノ木 31 22-1335

96 完
ししおかいいん

岡医院 小
おぐらちょう

倉町西
にしばた

畑 41-21 21-2507

97 西
にし お い い ん

尾医院 小
おぐらちょう

倉町西
にしばた

畑 28-13 23-8511

98 宮
みやもといいん

本医院 小
おぐらちょう

倉町西
にしばた

畑 40-4

99 植
うえ だ い い ん

田医院 小
おぐらちょう

倉町南
みなみうら

浦 18-122 21-6111

100 今
いまばやしいいん

林医院 小
おぐらちょう

倉町西
にしうら

浦 88-39 21-4522

101 鉢
はちみねいいん


嶺医院 小
おぐらちょう

倉町山
やまぎわ

際 1-3 20-0255

102

久
くみやまちょう

御山町

お
お お む ら い い ん

おむら医院 佐
さ こ

古内
うちやしき

屋敷 61-1 46-3160

103 く
く わ は ら な い か

わはら内科 北
きたがわづら

川顔村
むらにし

西 6-2 075-874-6222

104 久
くみやまみなみびょういん

御山南病院 坊
ぼうのいけ

之池坊
ぼうむらなか

村中 28 075-631-2261

105 勘
かん だ な い か い い ん

田内科医院 林
はやしみやのご

宮ノ後 36-8 45-1280

106 田
たむ ら い い ん

村医院 佐
さ や ま そ ち

山双置 87 41-6730

病
びょういん

院へ 
直
ちょくせつ

接  
予
よ や く

約する

3
※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

※かかりつけ < = いつも その病院（びょういん）で 病気（びょうき）を みてもらっている人（ひと）>の人だけ

病院（びょういん）の
受付（うけつけ）で
予約（よやく）

病院（びょういん）の
HP（ほーむページ）
から 予約（よやく）



城陽市
城
じょうようし

陽市では ・集
しゅうだんせっしゅ

団接種（たくさんの人
ひと

が ワ
わ く ち ん

クチンを うつことが できる 会
かいじょう

場）
・個

こべつ せっしゅ

別接種（近
ちか

くの病院で ワ
わ く ち ん

クチンを 接
せっしゅ

種する）
の どちらかを 選

えら

ぶことが できます。

コ
こ ろ な わ く ち ん

ロナワクチン接
せ っ し ゅ

種     予
よ や く  ほ う ほ う

約方法

予
よ や く

約の方
ほ う ほ う

法に ついて
WEB で 予

よ や く

約するか 城
じょうようし

陽市コ
こ ー る せ ん た ー

ールセンター（日
に ほ ん ご

本語・英
え い ご

語）で 予
よ や く

約を してください。

ス
す て っ ぷ

テップ 1 ス
す て っ ぷ

テップ 2 ス
す て っ ぷ

テップ 3

集
しゅうだんせっしゅ

団接種 */ 個
こべつせっしゅ

別接種 *
どちらで 接

せっしゅ

種するか
を 選

えら

ぶ

接
せっしゅ

種する 病
びょういん

院 / 会
かいじょう

場を 
決

き

める
接
せ っ し ゅ

種 で き る 病
びょういん

院・ 会
かいじょう

場 を
「接

せっしゅ

種実
じ っ し

施医
いりょう

療機
き か ん

関一
いちらん

覧」の表
ひょう

で 確
たし

かめて ください

予
よ や く

約の方
ほうほう

法を 確
かくにん

認して
予
よ や く

約を する
「接

せっしゅ

種実
じ っ し

施医
いりょう

療機
き か ん

関一
いちらん

覧」の
表
ひょう

の 左
ひだりがわ

側に 書
か

いてある 予
よ や く

約
方
ほうほう

法から 選
えら

んでください。下
した

の 予
よ や く

約方
ほうほう

法を 確
かくにん

認して くだ
さい。

予
よ や く

約の方
ほ う ほ う

法

1 WEB で予
よ や く

約

2 城
じ ょ う よ う し

陽市コ
こ ー る せ ん た ー

ールセンターで 電
で ん わ

話予
よ や く

約（日
に ほ ん ご

本語 / 英
え い ご

語）

3 病
びょういん

院へ 直
ちょくせつ

接 予
よ や く

約する

QR コ
こ ー ど

ード・下
した

のア
あ ど れ す

ドレス・城
じょうようし

陽市ホ
ほ ー む ぺ ー じ

ームページからも
予
よや く

約できます。
予
よやく

約した 内
ないよう

容を 下
した

の「予
よやく に ち じ

約日時・場
ばしょ

所控
ひか

え」に 書
か

いてください。

https://jump.mrso.jp/262072/

・接
せっしゅ

種したい
病
びょういん

院か
会
かいじょう

場・接
せっしゅ

種を
したい日
ひ

にち・接
せっしゅ

種券
けん

の
番
ばんごう

号・名
なま え

前・誕
たんじょうび

生日を

伝
つた

えて
ください。
予
よやく

約した 内
ないよう

容を 下
した

の「予
よやく に ち じ

約日時・場
ばしょ

所控
ひか

え」に 書
か

いてください。

0120-567-792 受
うけつけ

付時
じか ん

間：午
ごぜん

前 9 時
じ

～午
ご ご

後 5時
じ

（月
げつようび

曜日から金
きんようび

曜日）

予
よや く

約の方
ほうほう

法が
「病
びょういん

院へ
直
ちょくせつ

接
予
よや く

約」の病
びょういん

院は


表
ひょう

に 書
か

いてある 病
びょういん

院に 予
よ や く

約  してください。
予
よやく

約した 内
ないよう

容を 下
した

の「予
よやく に ち じ

約日時・場
ばしょ

所控
ひか

え」に 書
か

いてください。

予
よ や く

約は ここから

予
よ や く

約日
に ち じ

時・場
ば し ょ

所控
ひか

え
WEB で予

よや く

約
コ
こ ー る せ ん た ー

ールセンターで予
よやく

約
病
びょういん

院へ
直
ちょくせつ

接
予
よや く

約する

1 回
か い め

目
病
びょういん

院 / 会
かいじょう

場
の名

な ま え

前

2 回
か い め

目
病
びょういん

院 / 会
かいじょう

場
の名

な ま え

前

月
がつ









日
にち

時
じ

から
月
がつ









日
にち

時
じ

から

やさしい日本語


